

18 IDEAS DE BISUTERÍA NAVIDEÑA PARA REGALAR

De : Perles & Co



0 minutos



www.perlesandco.com

¿Qué joyas para Navidad?

* Ha pensado que regalar este año por Navidad? ¡Aún no? * ¿Qué tal si este año haces joyas caseras? Un regalo hecho a mano con el corazón siempre es apreciado. Pero también puedes guardarlos para ti y usarlos cuando llegue el momento. Serán el complemento perfecto para el traje festivo que hayas elegido cuidadosamente para la ocasión.

¡Quédate con las joyas de moda para las fiestas de fin de año!

- Joyas de oro
Con las joyas de oro, seguro que gustas (asegúrate de que la persona a la que le haces el regalo no forma parte del "equipo de la plata"). Esta brillante joya seguro que le gustará. Brillantes y soleados, siempre aportan un toque femenino y elegante a quienes los llevan.

Hemos seleccionado para ti unas corcillas doradas con una cadena de perlas, unos pendientes colgantes con trompos de cristal y una pulsera de brazalete con cuentas redondas doradas.

¿Quieres ver más? Encuentra todas nuestras [joyas de oro](#) e inspirate para crear hermosas joyas DIY.



* Joyas de la suerte

Las joyas Gringi son un artículo de moda para el fin de año y son una idea de regalo original para tus seres queridos. Con sus numerosos motivos y colores variados, son alegres, elegantes, étnicos, bohemios, un poco misteriosos, tranquilizadores para algunos... En definitiva, están preparados para satisfacer todos los estilos y looks.

¡Nuestra selección! Este collar de fantasía con un colgante de ojo de la suerte, esta pulsera inspirada en el étnico con un corazón mexicano y abalorios de gringi o esta pulsera mala con cuentas de madera y piedras preciosas.

¿Te gusta la idea de las joyas gringi? Descubre nuestras otras [joyas talladas](#) para hacer tu mismo en nuestros tutoriales.



* Joyas de piedra natural

Las joyas con piedras preciosas son un gran valor para los regalos de Navidad inolvidables. La belleza de las piedras preciosas y sus increíbles colores no dejan a nadie indiferente. Elegante y atemporal, la joyería con piedras naturales realza todos los estilos.

¡Nuestros favoritos! Un collar con jade gris y cuentas de filigrana, unos pendientes rectangulares alargados con cuentas de piedras preciosas de turquesa africana y un dúo de collares con cuentas de nácar, turquesa africana y cristales PureCrystal.

Si quieres ver más ideas de [joyería con piedras naturales](#), consulta nuestros tutoriales.



* Pendientes asimétricos y desiguales

Llevar dos pendientes diferentes es una tendencia desde hace unos años. Lleva uno colgante y otro más pequeño, ponte uno XXL y otro discreto, o colgágete dos pendientes completamente diferentes que combinen a la perfección. Diviértete con esta tendencia que se adapta a muchos estilos.

Aquí tienes algunos ejemplos de pendientes desparejados que pueden gustarte: pendientes de cadena colgantes, pendientes asimétricos con circonitas y pendientes asimétricos de shambles de macramé de oro y plata



* Joyas XXL

Te has enamorado de las imponentes maxi joyas. ¡Tienes razón! Y siempre está de moda. Deja que tus seres queridos lo disfruten ofreciéndoles una pieza de joyería de gran tamaño. En la muñeca, en las orejas o alrededor del cuello, son las piezas clave de un look exitoso. Siempre causan sensación.

Describe nuestra selección: una pulsera de mala grande bañada en oro con perlas de resina redondas, un collar de cadena maxi de 2 vueltas y un collar de malla grande con perla de agua dulce y cierre maxi.



* Joyas telefónicas

Las joyas para teléfonos han convertido en un accesorio imprescindible. Prácticos y coloridos, en versión regresiva o elegantes y discretos, embellecen nuestros smartphones y nos permiten encontrar nuestro teléfono en el fondo del bolso en un instante.

¡Nuestros favoritos! Una joya para teléfono con cuentas de letras, cuentas Heishi y cuentas de arcilla polimérica, una joya para teléfono que se puede personalizar con cuentas de letras y cuentas Heishi y una joya para teléfono con cadena de oro y díjes de colores.

¡Busca más ideas! Echa un vistazo a nuestros tutoriales de [joyería para teléfonos móviles](#).



¡Busca más ideas! Echa un vistazo a nuestros tutoriales de [joyería para teléfonos móviles](#).

Resultado